

Presseinformation



Herzliches Willkommen beim Neujahrsempfang der Caritas Rhein-Kreis Neuss in Grevenbroich: Vorstandsvorsitzender Hermann Josef Thiel (r.) und Kreisdechant Pfarrer Hans Günther Korr nehmen Benjamin Lampa in ihre Mitte. Foto © Axel Küppers

Caritas-Spitze wieder komplett **Benjamin Lampa bildet den Vorstand zusammen mit Hermann Josef Thiel**

Rhein-Kreis Neuss, im Februar 2025 Der Vorstand des Caritasverbandes Rhein-Kreis Neuss e.V. ist im Frühjahr wieder komplett. Als stellvertretender Vorsitzender rückt Benjamin Lampa innerhalb des 1. Quartals in die Führungsriege des Wohlfahrtsverbandes. Nach nur einem halben Jahr füllt der 41-Jährige die Lücke, die der frühere Vorstandsvorsitzende Marc Inderfurth mit seinem Abschied im Sommer ausgelöst hatte. Für Inderfurth hatte bei der Caritas Rhein-Kreis Neuss dessen Stellvertreter Hermann Josef Thiel den Vorstandsvorsitz übernommen.

„Wir freuen uns, dass der Wechsel so zügig vollzogen wurde“, sagt Hermann Josef Thiel. Der Vorstandsvorsitzende bedankt sich bei Berthold Bonekamp, der die vorübergehende Lücke mit all seiner Erfahrung nahtlos geschlossen hat. Der Caritasrat hat sich unter Einbeziehung des Vorstands in einem Auswahlverfahren einhellig für Benjamin Lampa entschieden. „Wir freuen uns auf die Verstärkung und sind sehr guter Dinge, dass Herr Lampa zu uns passt“, betont Hermann Josef Thiel. Das

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnunglosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Presseinformation

bestätigt Kreisdechant Pfarrer Hans Günther Korr als Vorsitzender des Caritasrates: „Mit dieser Entscheidung wird ein Generationswechsel eingeleitet. Die vielfältigen beruflichen Erfahrungen des Neuen können einem großen Caritasverband in der Region nur guttun.“

Das neue Vorstandsmitglied wechselt tatsächlich mit reichlich Erfahrung, umfangreicher Personalverantwortung und einer grundsoliden Ausbildung von der Ruhr an die Erft. Der gebürtige Herner, der demnächst eine Dienstwohnung im Raum Neuss/Grevenbroich beziehen will, stammt aus einer Apothekerfamilie im Ruhrgebiet und hat nach einer Ausbildung zum Pharmazeutisch-technischen Assistenten (PTA) verschiedene Studiengänge absolviert. Der Sportbegeisterte, der Radfahren, Fitness und Schwimmen als seine Hobbies bezeichnet, ist B.A. Wirtschaft und Management (FH), Betriebswirt sowie Gesundheits- und Sozialökonom, beides berufsbegleitend an der FOM / VWA in Essen.

Die letzten drei Jahre war Benjamin Lampa in leitender Funktion beim Diakonischen Werk im Kirchenkreis Herne tätig. Zuvor war der designierte Caritas-Vorstand knapp ein Jahr bei der Agentur für Arbeit Bochum als Arbeitsvermittler beim Jobcenter Herne im Einsatz. Davor hat der ledige Katholik beim Berufsbildungswerk Gemeinnützige Bildungseinrichtung des DGB GmbH (bfw) in Düsseldorf zunächst als freiberuflicher Dozent und Jobcoach in Bildungsstätten und zuletzt als Bildungsstättenleiter Erfahrungen in der Erwachsenenbildung gesammelt.

Für seine neue Tätigkeit bei der Caritas Rhein-Kreis Neuss qualifiziert Benjamin Lampa auch, dass er die letzten zehn Jahre in der Sozialwirtschaft unterwegs war und die Herausforderungen in einem schwierigen Markt kennt. „Ich will den Caritasverband Rhein-Kreis Neuss mit seinen vielfältigen Hilfs- und Unterstützungsangeboten zusammen mit meinem Vorstandskollegen Herrn Thiel für die zukünftigen Herausforderungen stabil aufzustellen, um weiterhin ein verlässlicher Partner für Hilfebedürftige und Mitarbeitende zu sein“, sagt Benjamin Lampa.

#caritas #rheinkreisneuss #caritasNeuss #caritasrat #sozialwirtschaft #sozialeVerantwortung

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Berthold Bonekamp

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.